posterior, protegiéndolas incluso con la expropiación de los terrenos donde se encuentren.

Además, La Generalitat no concederá subvenciones a aquellas personas físicas o jurídicas que sean sancionadas por atentar, alertar o tolerar prácticas en contra de la memoria democrática valenciana.

También creo importante avanzar que la nueva ley regulará los lugares y los itinerarios de la memoria democrática que se incorporarán a un catálogo que implicará obligaciones de conservación a los propietarios de su entorno.

Como también ya avancé, daremos cobertura a la incorporación de la memoria democrática en el currículum lectivo de la ESO, del Bachillerato, de la formación de personas adultas, así como en la formación del profesorado.

Protegerá los documentos del memorial democrático valenciano favoreciendo su investigación, su divulgación, y reconocerá y apoyará siempre al movimiento memorialista.

En definitiva, la futura ley pretende defender los derechos humanos, los valores democráticos de convivencia y de pluralismo político de la Comunitat Valenciana, lo que se traduce en avanzar hacia una consolidación de una verdadera convivencia democrática. (Aplaudiments)

(Ocupa la presidència el vicepresident segon, senyor Alejandro Font de Mora Turón)

El senyor vicepresident segon:

Gràcies, senyora consellera.

Interpel·lació al Consell, que fa el conseller d'Economia Sostenible, Sectors Productius, Comerç i Treball, senyor Rafael Climent González, sobre la política general del Consell respecte a la planificació i organització del Servof, que formula el diputat senyor Juan Carlos Caballero Montañés (GP Popular) (RE número 23.737, BOC número 77)

El senyor vicepresident segon:

Següent punt de l'ordre del dia, és la interpel·lació al Consell sobre la política general del Consell respecte a la planificació i organització del Servof, que formula el diputat Juan Carlos Caballero, del Grup Parlamentari Popular, que té la paraula.

El senyor Caballero Montañés:

Hay que modernizar el servicio público de empleo, mejorando la función de intermediación entre oferta y demanda y garantizando la igualdad de oportunidades.

Buenas tardes, presidente.

Conseller.

Y muy especialmente a los orientadores laborales del Servef que esta tarde han querido acompañarnos.

La frase que acabo de decirles podría haberla suscrito yo perfectamente. Podría ser un compromiso recogido dentro del programa electoral del Partido Popular. Pero da la casualidad de que es una propuesta extraída del programa electoral con el que Compromís –su partido– se presentó a las últimas elecciones autonómicas.

Desde entonces, señor Climent, parece que ustedes están atrapados en el tiempo. Hoy podríamos repetir las mismas preguntas que mi grupo y yo le hemos hecho durante estos meses en los plenos y en las comisiones durante diciembre, enero, febrero, marzo y abril. Y podría usted, señor *conseller*, contestar exactamente con las mismas evasivas que nos ha contestado, como en diciembre, enero, febrero, marzo y abril, porque para ustedes parece que el tiempo no pasa.

Pero, ¿sabe cuál es el problema, señor conseller? Que en todo este tiempo algo sí que ha cambiado, y es que los desempleados valencianos, hoy, tienen menos recursos en el Servef para encontrar un puesto de trabajo; que los autónomos, las pymes y los emprendedores tienen, hoy, menos recursos para poder crear empleo, y ha cambiado que han despedido a 116 técnicos de fomento de empleo y formación del Servef, y que pretenden ahora mismo hacer..., con los 120 orientadores del Servef. (Aplaudiments) Eso sí ha cambiado, señor conseller.

Pero tan notorias son sus evasivas a las preguntas que le hemos formulado, como cansinas son sus excusas. Estamos cansados, no solo mi grupo, sino la sociedad empieza a estarlo también, de que para justificar su ineficaz gestión el único argumento sea que toda la culpa la tiene el PP. Llevan ya un año gobernando, espero que empiecen a tomar alguna responsabilidad.

Cuando la realidad que viven ustedes además es bien diferente, cuando la realidad que viven ustedes es la de la inercia. La de la inercia de políticas que se tomaron en la anterior legislatura y que dieron como resultado, por ejemplo, que la Comunidad Valenciana pasara de destruir ochenta mil empleos a principios de 2013 a crear setenta mil nuevos puestos de trabajo.

Pero hoy no hemos venido a hablar del pasado. Hoy hemos venido a hablar de su gestión, del presente y del futuro del Servef. Desde casi un año que llevan al frente de la conselleria son tan sonadas sus acciones, como sus omisiones. En primer lugar, señor conseller, permítame que le cuente las inacciones que han llevado a la paralización del Servef.

Ha transcurrido casi un año y el Servef ha sido incapaz de sacar adelante el reglamento de organización y funcionamiento del Servef, siguen utilizando el del equipo anterior. Está vigente el plan estratégico del Servef 2014-2020, pero no les sirve, porque lo aprobó un gobierno del Partido Popular. Anuncian para finales de abril un nuevo plan estratégico, pero casi en junio que estamos y todavía de él no sabemos nada.

Pero voy más allá, señor Climent, estamos a 25 de mayo y no están publicadas las órdenes de ayudas para el fomento del empleo, por lo que un pequeño empresario, un autónomo o una pyme no dispone de dichas ayudas para la contratación.

Señor conseller, ¿sabe qué sucedería si usted mismo se acercara a una oficina de empleo del Servef? Que tal vez los trabajadores del Servef o las personas demandantes de empleo le puedan contar cuál es la realidad que se vive día a día en el Servef, y no la que le cuentan sus compañeros directores generales. Un Servef sin acción política, sin un rumbo claro y sin ayudas para el fomento del empleo, y esto sí, eso es responsabilidad, señor Climent, de los dirigentes del tripartito que gestionan el Servef.

Como le decía, señor Climent, son tan sonadas sus omisiones, como sus desaciertos y sus desastres acciones. Voy a recordarle las acciones que ha tomado el Servef bajo su dirección y su competencia.

Lo primero que hicieron fue repartirse la conselleria, cual suculento pastel que había quedado en sus manos: la conselleria para Compromís, la secretaría autonómica para un independiente y la dirección general para el Partido Socialista; unos cuantos cargos de confianza para Compromís, otros tantos para el Partido Socialista. Y rematan esta jugada con un aumento del 1% de los sueldos a todos sus altos cargos.

En ese mismo momento en el que se subían el sueldo, despidieron a esos 112 técnicos de fomento del empleo y formación en contra del mandato que esta cámara había aprobado, por unanimidad de todos los grupos políticos, de instar al Consell a buscar una solución y a garantizar el trabajo de esos 112 técnicos del Servef. (Aplaudiments)

Aprobaron un programa fictici de empleo juvenil. Fictici, porque esos 200 millones de euros no aparecen en los presupuestos; fictici, porque no hay nada de emprendimiento en materia de empleo juvenil y fictici..., hasta 2017 y fictici, porque la falta de credibilidad en el Servef a causa del mestizaje hace que no se quieran vincular las empresas a este programa y que en la práctica haya reportado muy pocos beneficios para los jóvenes.

Lo siguiente que querían hacer: subir el sueldo a los jefes de servicio del Servef por encima de los 63.000 euros, al mismo tiempo que proponían para el resto de la plantilla una remuneración por objetivos, como si fuera una multinacional, como si los trabajadores del Servef no cumpliesen con sus funciones correctamente. Las ocurrencias, señor *conseller*, solo generan en los trabajadores del Servef incertidumbre y frustración.

Pero dicen que van a luchar contra la precariedad laboral y a trabajar por la estabilidad y un empleo estructural dentro del Servef, pero la realidad es que ustedes siguen contratando y nombrando a personal temporal.

Si todo esto no fuera suficiente, la peor parte se la llevan los orientadores laborales del Servef, porque su situación es, de todas, la más preocupante y dramática.

En este punto le pido, *conseller*, que sea escrupuloso en su contestación por respeto a las personas que están hoy aquí con nosotros. Que no recurra, que no caiga en las típicas excusas recurrentes y en los argumentos vagos de que siempre tiene que hablar de la gestión anterior. Le estoy exponiendo una problemática de hoy, una problemática actual y que ustedes, como son gobierno, tienen la responsabilidad de atajar.

Le hablo de un colectivo al que ustedes tienen ninguneado, menospreciados, y no porque yo lo digo, sino porque es como se sienten el colectivo de orientadores laborales POP 2008, a los que ustedes pretenden despedir justificándose en la finalización de los programas europeos que venían gestionando.

Los orientadores laborales son unos trabajadores de una alta cualificación técnica, cuyo conocimiento y experiencia a lo largo de estos años de trabajo aportan un gran valor al Servef y al conjunto de la administración autonómica.

La orientación laboral es un pilar fundamental para la búsqueda de empleo y La Generalitat va a seguir necesitando a trabajadores que desempeñen esas funciones, y no puede permitirse, por lo tanto, el lujo de perder a esos 120 profesionales que vienen haciéndolo hasta ahora.

Señor conseller, el Grupo Parlamentario Popular le pide que busque una solución, que busque una solución para mantener a esos 120 trabajadores del Servef, porque de lo contrario estará precarizando el empleo y los servicios públicos.

Es paradójico que el Servef, el organismo encargado de ayudar las personas a que puedan encontrar un puesto de trabajo, sea en sí mismo, hoy, con su gestión, un organismo que sea..., y que cree paro. (Aplaudiments) Eso es paradójico.

En conclusión, la gestión del Servef se podía caracterizar con tres notas: incapacidad, descoordinación y falta de empatía. Incapacidad, porque no han sido capaces de marcar un rumbo para una de las políticas más importantes encomendadas a una administración pública como es la creación de empleo. Descoordinación, porque han dejado patentes que el mestizaje ha sido un completo fracaso, que no se fían unos de otros y que han convertido la conselleria en un reino de taifas. Y falta de empatía, porque con sus acciones u omisiones están haciendo a los valencianos más difícil la labor de encontrar un puesto de trabajo.

En materia de empleo, señor *conseller*, no se puede perder ni un minuto. Y ustedes han perdido ya un año.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

El senyor vicepresident segon:

Gracias... gracias, señor Caballero.

Honorable conseller, té vosté la paraula.

El senyor conseller d'Economia Sostenible, Sectors Productius, Comerç i Treball:

Gràcies, senyor president.

Senyor diputat.

Pense que ens hem enganyat de pregunta. Planificar..., política general del Consell respecte a la planificació i organització del Servof. Jo crec que la pregunta que hauria d'haver fet, i haguérem acabat abans, és: ¿van a despedir vostés els orientadors laborals? Vull dir, simplement... (veus) simplement amb eixa pregunta...

El senyor vicepresident segon:

Señorías, por favor.

El senyor conseller d'Economia Sostenible, Sectors Productius, Comerç i Treball:

...amb eixa pregunta haguérem tingut prou. I jo li haguera contestat, (veus) fàcil... fàcilment.

El senyor vicepresident segon:

Por favor.

El senyor conseller d'Economia Sostenible, Sectors Productius, Comerç i Treball:

Aleshores... (Veus)

El senyor vicepresident segon:

Señorías, por favor. Ruego, por favor, silencio a ambas partes de las bancadas para que el señor *conseller* pueda expresarse. Muchas gracias.

El senyor conseller d'Economia Sostenible, Sectors Productius, Comerç i Treball:

Moltes gràcies, president.

Jo només li dic que no estem en el dia de la marmota com vosté vol fer, no?

I després, que jo sàpiga, el conseller en cap moment, i els orientadors ho saben, o els representants dels orientadors si estan presents ho saben, que no va a despedirlos en desembre de 2016, perquè l'EBEP contempla la possibilitat que puguen estar quatre anys. Si no recorde mal l'EBEP es va aprovar en 2014. Aleshores cap eixa possibilitat legal que puguen estar fins 2018. I el conseller sembla ser que li ha dit als orientadors o als representants dels orientadors que fins a 2018 estaran fins que nosaltres comencem a treballar en l'estructura, una estructura digna i fixa, eh, dels mateixos orientadors laborals en el Servof.

I em sap greu, ho he repetit abans, ho he repetit abans al Grup Podem-Podemos, a la diputada Fabiola. Però li ho he de tornar a dir, per molt que li sàpia, perquè hem de generar altra vegada la confiança en el Servof, però vostés saben qui ha desgenerat eixa desconfiança, vostés ho saben. (Aplaudiments) I si volen, i si volen els ho torne a dir.

Mala gestió, falta de planificació estratègica, desconnexió de les accions a les necessitats reals d'empreses i persones, precarietat del personal, precarietat del personal, falta d'especialització, falta de diàleg social amb els mateixos agents socials per a millorar la gestió, desconfiança dels mateixos agents socials i dels empresaris, repartiment clientelar, forta dependència de recursos externs i mala gestió dels fons d'altres administracions. O no s'enrecorden dels darrers 60 milions, de l'esforç que ha hagut de fer aquest govern, aquest Consell, perquè no es perderen, perquè no perdérem eixos diners d'Europa? O d'això no s'enrecorda? És a dir, això és un problema, un problema que vostés ens ha deixat i que va a costar-nos moltíssim reconstruir i reconduir.

De totes maneres, també he de dir-li una altra cosa. Vosté ha parlat de mestissatge. Este govern, mestissatge es parla quaranta mil vegades que vostés sense mestissatge, quaranta mil vegades. Es coordina moltíssim més que vostés sense mestissatge. I treballa conjuntament quaranta mil vegades més que vostés sense mestissatge. (*Aplaudiments*) I, si no, pregunte-ho al seus consellers i conselleres. I si vol li explique ara tot el que estem fent a nivell de planificació i organització.

Respecte a l'elaboració del pla estem, anem a fer una primera fase que se centra en la revisió de la missió, la visió i els valors del Servof que reflectixen la fonamentació estratègica del nou equip de govern.

La segona fase consistirà en la revisió dels objectius i actuacions definits en el pla 2014-2020, que sí que és de veres que van deixar vostés. Simplificant l'estructura d'este, així com aportant coherència entre les seues vinculacions i relacions.

La tercera fase consistirà en la definició d'una nova estructura per al pla, senzilla, però prou explicativa de l'univers estratègic.

En la quarta fase es definiran els objectius estratègics que inclouran, tant l'adaptació d'objectius definits en el pla anterior que es consideren vàlids, com la definició de nous objectius.

En la cinquena fase es definiran els diferents projectes estratègics que arrepleguen les diferents actuacions amb les quals es pretenen aconseguir els objectius estratègics i estan associats a cada un dels eixos.

I en la sisena fase es va a definir el quadre de comandament i indicadors per al seguiment del pla estratègic.

Això quant a planificació. Respecte a l'organització s'està tramitant l'aprovació del nou reglament orgànic del Servof, eixe que diu vosté que encara no ha eixit, perquè hi ha un procés, eh?, i eixe procés està fent-se i s'està treballant en ell.

Vull dir, dir-li que en substitució de l'anterior, aprovat per Decret 194/2013, de 20 de desembre, que contemple els significatius canvis organitzatius i funcionals en l'estructura de les conselleries i el seus òrgans produïts a conseqüència de la nova legislatura, el nou reglament té el seu fonament en una aposta inicial per reforçar el servei públic d'ocupació, dissenyant un nou sistema valencià d'ocupació que reconega tots els agents participants en una xarxa collaborativa, permeta perfilar polítiques d'ocupació adaptades a les necessitats dels diferents territoris i les seues potencialitats. Així mateix, es pretén maximitzar els serveis a través de dita xarxa, potenciant les estructures públiques locals, els que juntament amb els centres del Servof es constituïxen en serveis prioritaris per a la seua vocació de servei públic i reconeixent la col·laboració amb la resta d'agents com a garantia de la complementarietat i la millora en el servei de les persones treballadores, actives o en desocupació i a les mateixes empreses.

D'altra banda, modifica l'estructura administrativa de la direcció adaptant els òrgans directius a una perspectiva de transversalitat i globalitat de les polítiques de foment de l'ocupació, formació i inserció laboral, considerant en aquell sentit més adequat i proporcionat quant el repartiment de càrregues de treball que la part de formació professional per l'ocupació passe a dependre de la Direcció General de Formació Professional per a l'ocupació, planificació i administració.

Quant a les unitats administratives es pretén crear i reforçar determinades àrees funcionals previstes en la normativa sobre concessió de subvencions i en la reglamentació comunitària, com són la verificació i l'avaluació dels programes i plans especialment quan es refereix a la gestió de fons europeus.

Dir-li que generalment va a haver-hi un canvi que vosté vorà en el ROF realment substancial, i que ens ajudarà a millorar l'organització del Servof, que no li càpia cap dubte.

Moltes gràcies. (Aplaudiments)

El senyor vicepresident segon:

Muchas gracias, honorable conseller.

Per a exercir el torn de rèplica, té la paraula el senyor Caballero.

El senyor Caballero Montañés:

Gracias, presidente.

- «Valencia, a 21 de mayo de 2015.
- »A la atención de los orientadores laborales del Servef.

»La coherencia política institucional nos ha llevado al PSPV-PSOE a incluir la creación de un cuerpo técnico de orientadores de empleo y otras medidas complementarias en el programa de gobierno del Partido Socialista para las elecciones autonómicas, mayo de 2015.

»Los y las socialistas valencianos tenemos confianza e ilusión en el cambio político que se va a producir el próximo día 24 de mayo en las elecciones autonómicas, y será en el contexto de un nuevo Consell donde desde el PSPV-PSOE pondremos en marcha y aplicaremos las medidas y propuestas para el colectivo de orientadores del Servef. Y es por ello por lo que en los últimos días de campaña electoral me dirijo a vosotros y vosotras, para pediros el voto para el Partido Socialista y trasladaros mi confianza en el que es nuestro candidato, Ximo Puig, será un gran presidente de La Generalitat.

»Firmado: Rocío Briones, secretaria de Empleo del Servef.» (Aplaudiments)

Esto es miserable, (aplaudiments) es miserable que a pocos días de las elecciones, a tres días de las elecciones, el Partido Socialista jugara con el pan de las familias que podían perder su empleo diciéndoles que votaran al Partido Socialista para que así pudieran consolidar su puesto de trabajo. Eso es simple y llanamente lamentable. ¿Y me habla usted de clientelismo, señor conseller?

Eso es justamente, (remors) justamente, quien firma, quien firma esta carta, es hoy la que puede o no, la que puede tender la mano o no al colectivo de orientadores laborales, la que podría firmar o no la permanencia o el despido de este personal.

Señor conseller, qué triste y cómo se deberán sentir los orientadores al escuchar su respuesta, de manera que llevaba usted la respuesta escrita, y bueno, pues ha hablado... ¡Hombre!, yo le pregunto ¿qué hora es? y me contesta, bueno, la tarde está muy bien. ¿No? Quiero decir... Pero seguimos en las mismas, en las mismas evasivas que le estaba comentado al principio.

Como decía, esa es la forma que tenían de hacer política otros. Cuando estaban en la oposición como intentaban también ganar un puñado de votos.

¿Sabéis lo que decía el Partido Socialista cuando estaba en la oposición? Pedía la creación de un cuerpo de orientación laboral para el empleo. ¿Sabe lo que piden o cuál es la respuesta que les están dando a los orientadores del Servef? Todo lo contrario: la creación de un cuerpo de especialistas de empleo y orientación, justo lo contrario a lo que pide el colectivo del Servef, (aplaudiments) justo lo contrario, señorías.

Ustedes tienen ahora la responsabilidad de garantizarle el empleo que prometieron a estos trabajadores. Es un personal, como ya decía, muy cualificado, que prestan un servicio imprescindible al Servef. Pero con lo que proponen, lo que están firmando y lo que están abocando es justamente al cese de estos trabajadores, que llaman personal temporal y amortizable.

Los orientadores ya vivieron una situación parecida en 2012. Y el Partido Popular supo, supo dar una continuidad también a sus trabajadores. Vamos a hacerlo ahora todos en conjunto, vamos a trabajar para que puedan seguir nutriendo al Servef de este servicio tan importante para los desempleados valencianos.

Y bueno, no me hable de coordinación, no me hable de mestizaje cuando justamente las noticias que salen: «Rafael Climent estalla contra su número dos, ha roto el pacto del botánico», «Climent agrava la crisis interna en economía al ningunear a su número dos». Si es que es obvio el caos que reina en el Servef.

Lo que nosotros queremos es que se hagan las cosas bien, que gestionen bien, que no se escuden en el pasado para evadir las respuestas que tienen que dar ustedes en el presente y que trabajen por la mayoría de los ciudadanos.

Y a mí lo que me preocupa es cómo evaden esas preguntas, que no dan una respuesta clara y contundente. Oiga, digan que piensan, porque su directora general cuando se reunió con los orientadores laborales dice «el Servef se compromete a consolidar las plazas de los 120 orientadores laborales». Ahora usted acaba de decir que, bueno, que igual solo hasta 2018.

Señor conseller, a quién debemos creer. ¿Su palabra? ¿La de la señora Mira? Es que el pacto del botánico no lo ha roto la señora Mira, es que nacía viciado y nacía hundido desde que no contemplaba el empleo como una de sus prioridades.

Señor conseller, si no lo hace por los 120 trabajadores del Servef, si no lo hace tampoco por el Servef, por el empleo y por los valencianos, háganlo por lo menos por no volver a incumplir con sus compromisos y sus promesas. (Aplaudiments)

El senyor vicepresident segon:

Gracias, señor Caballero.

Senyor conseller, per a finalitzar el debat del torn de rèplica, té la paraula.

El senyor conseller d'Economia Sostenible, Sectors Productius, Comerç i Treball:

Bé, senyor diputat, d'incomplir vostés en saben molt, molt, eh. Per tant, per tant, és a dir..., aleshores, no vagen donant lliçons a ningú.

I una cosa sí que tinc clara, i és que l'assumpció de la meua responsabilitat com a conseller no quedarà darrere, això tinga-ho clar, eh, tinga-ho claríssim.

Per tant, si jo li acabe de dir i li dic per segona vegada, li done la segona resposta a la mateixa qüestió perquè ho senten altra vegada els orientadors laborals, complirem allò que la llei permet. I la llei permet ara que l'EBEP done la possibilitat que puguen estar fins a 2018.

I mentres treballarem en generar estructura, perquè és de veres que el Servof com a organisme autònom pràcticament no té estructura o està desfeta eixa estructura; hi ha un 50% d'interinitat, falten moltíssimes places, i vosté ho sap. Val, i aleshores estem treballant en reconstruir i en generar la confiança de l'organisme autònom, i això vull que quede clar.

l, per tant, no faça més demagògia del tema, perquè li he donat la contestació en la primera intervenció que he tingut. I ara li la torne a donar. Això que quede clar.

I després em sap greu repetir-me, perquè hui sembla ser que les preguntes al voltant del Servof siguen moltes. Ara després hi ha una altra interpel·lació al voltant d'ell.

Però vull comentar-li que el canvi organitzatiu és importantíssim en tot este procés. Si no tenim un canvi organitzatiu i que s'estructure el sistema d'ocupació valencià, mitjançant, com he dit, l'ordenació de les polítiques actives d'ocupació, no anirem bé –i ho he comentat abans.

Ens cal un impuls de la xarxa de centres propis de formació, que havien estat abandonats, abandonats, i vostés sabien com repartien la formació. (Veus) No, no fa falta. En Andalusia, no. Ací, ací també.

Intensificació de l'atenció personalitzada, que és importantíssim.

Implicació intensiva de les tecnologies de la informació, de les TIC. És bàsic per a estalviar i simplificar els procediments i que això repercutisca en la ciutadania.

Incrementar el diàleg social, cosa que vostés havien perdut en la seua totalitat.

Creació – i torne a repetir – d'una plantilla de treballadors i treballadores estructural, que ens faça possible millorar la gestió de l'organisme autònom.

I després - ja ho he dit-, avaluació, un estudi per a mesurar l'impacte en l'ocupabilitat en els seus programes i serveis. Vostés això de l'avaluació, sembla ser que ho tenien molt abandonat. (*Veus*)

Per tant, dir sense cap tipus de dubte –jo, gràcies per les intervencions, eh?–, la col·laboració i suport de tots els agents econòmics i socials del País Valencià relacionats amb l'ocupació i articulats a través del diàleg social, és una peça fonamental per a aconseguir l'objectiu d'una ocupació estable i de qualitat al nostre territori. I amb aquest objectiu, ens programem i organitzem les actuacions que hui en dia tenim al Servof.

Torne a repetir, no li càpia qualsevol dubte que estarem treballant per a millorar dia a dia en el sistema del Servof, l'estructura del Servof, i que les polítiques actives d'ocupació realment siguen rendibles i *rentables* per a tota la ciutadania.

Moltes gràcies. (Aplaudiments)

El senyor vicepresident segon:

Moltes gràcies, honorable conseller.

Interpel·lació al conseller d'Economia Sostenible, Sectors Productius, Comerç i Treball, senyor Rafael Climent González, sobre les mesures que està duent a terme la conselleria per a millorar la gestió, la qualitat i l'eficiència del Servof, que formula la diputada senyora Rosa María García González (GP Ciudadanos) (RE número 14.625, BOC número 58)

El senyor vicepresident segon:

Passem al punt huité de l'ordre del dia, la interpel·lació al conseller d'Economia Sostenible, Sectors Productius, Comerç i Treball sobre les mesures que està duent a terme la